



SALA DE EDILES



Ayuntamiento
TARANCÓN

La sala de los Ediles pretende realzar el nombre de este Ayuntamiento y de sus diferentes representantes, a lo largo de su historia.

Por ello dedica una sala de dicho Ayuntamiento a su creación y sus diferentes representantes, en ese edificio donde emergen y confluyen todas las decisiones que atañen a todos los habitantes de Tarancón, y cómo no, a sus propios representantes.

Y en una de las salas más emblemáticas de este Ayuntamiento, la Sala de Comisiones, en la cual está situada esta exposición, un pequeño homenaje, y a la vez grande por lo menos en intención, desde que se tiene documentación de ello, a partir del siglo XVII, a toda su andadura recorrida desde su creación, sus diferentes ubicaciones, cambios políticos, sociales y culturales, como Ayuntamiento de Tarancón.

Y sobre todo a ese cambio no solo político, sino también social y cultural, que tanto nos ha marcado y aportado como fue la DEMOCRACIA.

¿Quieres saber más sobre la historia y monumentos de Tarancón?

PULSA AQUI

+ información:
Ayuntamiento de Tarancón
Plaza del Ayuntamiento nº1
16400 - Tarancón (Cuenca)
www.tarancon.es



Plaza del Caño



Plaza de la Constitución



Plaza de la Constitución